



ENGEL & VOÛKERS

5 Pièces

108 m²

Réf. W-020QM0

1 420 000 €

Paris 13^{Eme}

Appartement à vendre (75013)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Paris XIII - Bibliothèque François Mitterrand / Jardins Abbé-Pierre Engel&Volkers vous propose cet appartement en duplex au 6ème et dernier étage d'un immeuble de standing construit en 2007, situé à proximité des Quais de Seine, des jardins Abbé-Pierre - Grands-Moulins et de la Bibliothèque François Mitterrand. Ce duplex au style contemporain offre de très beaux volumes et une luminosité rare, notamment grâce à son exposition sud. Au premier niveau, une galerie d'entrée dessert un vaste espace de réception avec un double séjour, une cuisine semi-ouverte, des toilettes séparées, ainsi qu'un ...

Paris XIII - Bibliothèque François Mitterrand / Jardins Abbé-Pierre Duplex apartment on the 6th and last floor of a luxury building built in 2007, located near the quais de Seine, the Jardins Abbé-Pierre - Grands-Moulins and the Library François Mitterrand. This contemporary style duplex offers very beautiful volumes and rare luminosity, in particular thanks to its southern exposure. On the 6th floor, an entrance gallery leads to a large reception area with a double living room, a semi-open kitchen, separate toilets, as well as a balcony offering a breathtaking view of the Seine and a 15m2 ...

ENGEL&VOLKERS

32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

